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令和元年度 第 1 回利⽤者会議議事録 
（一般） 

            

          令和元年 7 月 30 日 

         大正地区センター 

 

開催日  ︓令和元年 7 月 2７日（土） 1４︓00〜1５︓００ 

場 所  ︓大正地区センター 第一会議室 

出 席  ︓団体︓３６団体 

    大正地区センター ︓館⻑、副館⻑（２名） 

 

資 料    資料  １．センター利⽤状況 

          ２ インターネットによる部屋予約状況 

３．予算関連の報告 

４．センターまつり 

５．その他連絡事項 

 

議事 
1. センター利⽤状況  
 

1-1. 利⽤者数推移 

大正地区センターの利⽤者は、100,192 人と目標の 10 万人を超えました。平
成 24 年度からの推移では年 101％の増とほぼ横ばいの傾向にあります。 
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利⽤者の年齢分布は、中学⽣以下２０％、一般⼥性２０％、65 歳以上男性２
５％、65 歳以上⼥性２３％と傾向に変化はありません。 

 

1-2. 部屋稼働率推移 

部屋別の稼働率は、昨年度５１％と例年並みの稼働でした。この傾向も平成 23
年度から変わらず、横ばいの傾向です。 

 

昨年度の部屋利⽤料⾦収⼊は、378 万４千円でした。過去からの推移では、部屋
稼働とほぼ同期して年率９８％（平成 24 年→30 年度）で減少しており、センタ
ー運営の大きな課題です。 

 

部屋毎の稼働では、体育室は平成２９年度より３０年度の⽅が稼働が上がってい
ますが、その他の部屋は横ばいか若⼲、稼働が落ちています。 

 

時間別では、平成２９年度より３０年度の⽅が午前の稼働は上がっていますが、
午後から夜間にかけて稼働が下がる傾向にあります。 

 

２．インターネットによる部屋予約状況 
4 月から運⽤を開始しましたが、ようやく落ち着いてきました。 

インターネットで申し込まれる団体の⽐率は、５４％でした（7 月利⽤分）。他
の地区センター（６０〜７０％以上）に⽐較すると、大正地区センターの団体の
インターネット利⽤は少し低い傾向にあります。 

 

4 月から連続して一件も当選しない団体も数％存在しますが、抽選⽅法に問題は
⾒つかっていません。このまま継続しますが、より使いやすくするための改良点
は随時プログラム修正で対応していきます。（例として抽選⽅法の変更を報告） 
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３．予算関連の報告 

 

3-１. 備品計画・修繕費計画 

現状、発覚している大きな事案は、冷温⽔発⽣器の修理（済）、体育室ギャラリ
ーの⾬漏り対策（原因不明）です。施設⽼朽化に伴い、予期しない事案が発⽣す
るので、備品購⼊を最低に抑えておいて、突発事案に備えています。 

 

3-2. ニーズ対応費実績・計画 

ニーズ対応費では、大きな案件としてガス台・ガスコンベックの買い替えがあ
ります。⽼朽化で本来修理すべき機器ですが、すでに修理ができない（部品調達
不可）状況で、約 40 万円の機器購⼊を提案されています。高額機器であり、購⼊
について地域振興課とも相談しながら対応を検討中です。 

 

４．大正地区センターまつり  

 12 月 7 日（土）〜 12 月 8 日（日） 

 現在、参加団体の申込受付中です（締め切り 8 月 20 日） 

大正中の吹奏楽演奏は今年も⾏うことで了解を得ていますが、さらに大正⼩学校
の和太鼓演奏も検討をお願いしています。 

 

模擬店も増やす⽅向ですが、スポーツ団体による模擬店の出店についてスポーツ
推進委員の桜井様に取りまとめをお願いしています。 

 

５．その他の報告 

・印刷料⾦改定のお知らせ 

 これまで、お客様にお持ちいただいた⽤紙についてもカラー印刷機でご利⽤い
ただいてまいりましたが、同型機種を設置している他施設において、紙づまりが
多発し、修理の期間、多くの皆様にご不便をおかけする事態となりました。 
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このため、令和元年１０月 1 日(火)から、⽤紙持ち込み印刷の取り扱いを中止す
ることといたしました。 

 

・夏まつりのご案内 

8 月 16 日（⾦） 15:00〜 

今年度は、例年の出し物に加えて、宝製菓株式会社の共催により盆踊りを最後ま
で参加するともれなく景品（お菓子）を提供することを予定しています。 

 

・井⼾端会議（８月） 

井⼾端会議の中で、「コミュニティ FM ラジオを豊かな⽣活・防災に⽣かす」と
いタイトルで、パーソナリティの相浦やよいさんをお招きしてお話を聞きます。 

日時 ︓2019 年８月 30 日（⾦）  13 時〜 

場所 ︓大正地区センター会議室 

お客様︓エフエム⼾塚パーソナリティ 相浦やよい様 

① スマートフォンでエフエム⼾塚を聞くには 

② エフエム⼾塚を豊かな⽣活、防災に⽣かすには 

・ハグ・ザ・ライフ   〜⽣命(いのち)を抱きしめよう〜 

 ・平時、災害時の情報提供   〜⼾塚区との防災協定締結〜 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 

 

ご意⾒・質問等 
団体︓曜日別の稼働はどうなっていますか。 

大内︓稼働は⽔曜日がピークです。 

 

団体︓土日、祝日の稼働はどうでしょうか。 

大内︓土日、祝日は稼働が低いです。⽐較的稼働が高い⾳楽室でも、土日の稼
働は下がります。そこから⽔曜に向けて稼働があがり、また、⽊曜以降
稼働が落ちていきます。 

 

団体︓センターまつり申し込⽤紙はどこでもらえますか。 

大内︓部屋利⽤時の報告書に挟んでお渡ししていますが、無い場合は、受付に
申し出てください。 

 

団体︓優先度の高い案件の意味を教えてください。 

大内︓第１希望、第２希望共通ですが、記⼊枠の上に記⼊した⽅が優先度が高
くなります。 

 

団体︓無理だとは思いますが、地区センター内にテレビを置くことは可能でし
ょうか。 

高校野球、オリンピックを⾒たりとかできないでしょうか。チャンネルの 
取り合いも起きるかもしれませんが。 

大内︓チャンネルの問題もそうですが、⾳の問題もありロビーに置くことは無
理と思っています。ただ、パブリックビューイングのように特定の放送
を皆で応援しながら⾒ることは可能かもしれません。 

 

団体︓1 階ロビーのパソコンはインターネットを利⽤できますが、⾃分のパソ
コンをインターネットに接続する環境はありますか。 
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大内︓部屋を利⽤していただければ、インターネット接続のルーターは無料で
す。 

 

団体︓深⾕コミュニティハウスで健康マージャンを楽しんでいます。ここでも
そのような設備をそろえてもらえませんか。 

大内︓健康マージャンを実施することに問題はないと思っています。実施でき
る⽅向で検討してみます。 

 

団体︓2 階の非常口は緊急時には内側から開けられますか。 

大内︓内側からノブを回せば簡単に開けられます。 

 

団体︓料理室を使っているが、備え付けの包丁の切れ味が悪い。購⼊するか研
いでほしい。 

大内︓了解しました。チェックして対処します。 

以上 


